医療法人社団 滋恒会

が上海ホーム はかじま 春名しのあ傷い





令和5年3月号

今年は雪解けが早く感じられ、ホームの地域では、国道の雪もほぼ無い状態に! ベランダから見える畑の雪もほぼ無くなり、春の足音が聞こえてきています。

ライラックやボタンも芽吹く様子が見られ、それ を目にした利用者さんは

「たのしみだねぇ」「いつ頃咲くのかね?」

と、毎日話されていました。今年は暖かくなるのも早そうで、桜の開花予想も4月中との事。以前のように安心して桜を見学に行ける日が戻ってきますように!!

皆様は、いかがお過ごしでしょうか?



福海草、咲きました

当ホームの花壇に春を一番に告げてくれた<mark>福寿草!</mark>まだ、周りに雪があるにも関わらず、元気に芽をだし 先日、花を咲かせました。【福を告げる】という意味 合いもあるらしく、おめでたい名という印象。利用者 さんには自然と笑顔が見られていました。





消防火災通報訓練

先日、消防火災通報訓練を実施しました。火災は予期せぬときに起きるもの。日頃から気を付けてはおりますが、万一に備え定期的に訓練を行い再確認しています。火災を起こさないのはもちろんですが、万が一発生した際にはどのように動いたら最善なのかをスタッフ全員で共有し、取り組んでいます。





【面会緩和のおしらせ】

全国の新型コロナウイルス感染者は減少傾向になり、 5月8日には季節性インフルエンザと同じ【5類】 の扱いになります。

当グループホームでは、今月から面会条件を一部緩和 することといたしました。

来訪予定の場合は、予め数日前に連絡をお願い致します。ご不明な点は、お問い合わせください。

http://www15.plala.or,jp/nakajima/

喜らしの様子(7階)



















喜らしの様子(2階)





































